

traités; présume qu'il ne s'oppose pas à la signature du procès-verbal relatif à la guerre sous-marine..... 682

514. 24 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Commente le texte du projet de traité..... 682

515. 24 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Autorise la signature du traité et du procès-verbal..... 683

516. 27 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rappelle que le procès-verbal n'a pas été signé, les Japonais ayant exigé un délai..... 683

1937

517. 16 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Transmet, par suite de l'entrée en vigueur du traité, la liste des navires canadiens de petit tonnage..... 684

b. CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR LE BLÉ

1938

518. 13 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande d'appuyer la proposition de Washington pour le maintien du Comité consultatif sur le blé; ne rien faire d'autre sans instructions..... 685

519. 14 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rappelle que l'on présentera une résolution visant à réunir le Comité en octobre afin de faciliter la coopération pour les surplus..... 685

520. 15 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Est surpris de ce projet de résolution et ordonne de ne pas se prononcer..... 686

521. 15 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Résume la dernière session et le rapport adopté par le Comité; note l'accord en vue de le maintenir..... 686

522. 5 déc. *Le président, Comité consultatif sur le blé, au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Dit que la crise mondiale

to signing *procès-verbal* regarding submarine warfare..... 682

514. Mar. 24 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Comments on text of draft Treaty.... 682

515. Mar. 24 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Authorizes signature of Treaty and *procès-verbal*..... 683

516. Mar. 27 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports *procès-verbal* not signed as result of delay required by Japanese..... 683

1937

517. Aug. 16 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. As result of Treaty coming into force transmits list of minor Canadian naval vessels.. 684

b. INTERNATIONAL WHEAT CONFERENCE

1938

518. July 13 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Instructs United States proposal for continuance of Wheat Advisory Committee be supported; nothing else to be done without instructions..... 685

519. July 14 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports resolution will be proposed for Committee to meet in October to establish co-operation on international wheat surplus.. 685

520. July 15 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Expresses surprise at and orders abstention on proposed resolution..... 686

521. July 15 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Summarizes final session of Committee and Report adopted; notes agreement to continue Committee..... 686

522. Dec. 5 *Chairman, Wheat Advisory Committee to High Commissioner in Britain*. Informs that upcoming meeting will